



Education first (教育を第一に)

校長 神田 圭

6月も後半。気が付けば1学期も残り1か月を切りました。これまで、多くの行事がコロナ禍以前のように行われるようになり、地域、保護者の皆様に多くのご理解とご協力をいただきながら教育活動が進んでいることに感謝申し上げます。

さて、私事で大変恐縮ですが、先日、一通の手紙が届きました。私が前任校で、しばらくの間、担任代理をしていたときの児童からです。

「庭のあじさいがきれいにさいています。神田先生はお元気ですか。(中略) 去年は、国語や算数を教えてくださり、ありがとうございます。算数では大きなコンパスで校庭に円を書いたり、国語では先生といっしょに手紙を書く学習をしたのが楽しかったので、とても心にのこっています。今年、わたしは社会をとくにがんばっています。これからも、どうぞお元気でどうぞしてください。また、お会いできる日を楽しみにしています。」

国語の学習の一環かもしれませんが、何にしても、こうして手紙を書こうとペンをとってくれた本人、心に残ったことを手紙にして送ってごらんと促してくださった保護者、担任の先生に感謝の言葉しかありません。

私は常々、子供の心に変化を促し、心を耕し、心の栄養の源となる「教育の力」には無限の可能性があると信じています。皆様は、タリバンからの襲撃を乗り越え奇跡的に回復し、16歳で国連に招かれたマララ・ユスフザイさんのことはご存じのことと思います。以下は、そのときの演説の一部です。マララさんは17歳で史上最年少のノーベル平和賞を受賞しました。私は、マララさんのこの言葉を、教育に携わる者として大切にしています。

One child, one teacher, one pen and one book can change the world.

Education is the only solution.

Education first.

一人の子供、一人の教師、1冊の本、そして1本のペン、それで世界を変えられます。
教育こそがただ一つの解決策です。

エデュケーション・ファースト(教育を第一に)。

【マララ・ユスフザイ】

教育の大切さ、真の力を忘れずに、無限の可能性のある子供たちと一日一日を大切に
して過ごしていきたいと思えます。



宿泊学習 (5/31・6/1)

5年生は宿泊学習を行いました。ペットボトルロケットや勾玉づくり、ニュースポーツなどの活動ができました。あいにくの天候でしたが、協力して生活することで、日頃学校では学べない体験をすることができました。きっと、今回の学びを発揮してくれると期待しています。



授業参観(6/10)

本年度初めての参観でした。子供たちは、緊張しながらも、学習に取り組んでいました。発表をしたり、グループで意見を交換したりする姿から、日頃の学習の様子を垣間見ることができたのではないのでしょうか。お忙しい中、たくさんの保護者の方々にご参観いただき、ありがとうございました。



引き渡し訓練 (6/10)

大雨を想定した引き渡し訓練を行いました。保護者の皆様に安心安全メールで連絡して、迎えに来ていただきました。今回は、時間差でメール配信を行いましたが、実際に考えると、車の動き、引き渡しカードの確認など、検討事項が明らかになりました。お気づきのことがありましたら、担任にお知らせください。ご協力ありがとうございました。



学校保健委員会 (6/10)

P T A 保体部の方々を中心に、児童の健康状況等について協議が行われました。その中で、「う歯（むし歯）」の現状について養護教諭が説明を行いました。小学生は歯の生え変わりの時期であり、非常に重要な時期です。「う歯治療」は本校の大きな課題の一つです。家庭、学級、学年全体でも取り組んでいけるよう、ご協力をよろしく願います。

7月の行事予定

- 4(火) 学級PTA
- 8(土) 校内水泳大会
- 17(月) (祝) 海の日
- 20(木) 終業式(給食なし)
- 21(金) われは海の子黒潮の子浦田遠泳大会
- 25(火) 遠泳大会 予備日

8月の行事予定

- 1(火) 出校日
- 2(水)・3(木) 教育相談
- 11(金) (祝) 山の日
- 11(金) リフレッシュウィーク(~17日)
- 13(日)~15(火) 学校閉庁
- 21(月) 出校日
- 22(火)・23(水) 教育相談